

DANKSAGUNG

Statt Karten!

Einen geliebten Menschen so plötzlich zu verlieren, ist unendlich schwer, aber es ist gut zu wissen, wie viele Menschen ihn geschätzt haben und in ihrem Herzen tragen.

Siegfried John

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die ihre Anteilnahme und Verbundenheit in Wort und Schrift, durch Blumen und Zuwendungen zum Ausdruck brachten.

Besonderen Dank:

Herrn Pfarrer Mayer für seine trostreichen Worte,
Herrn Lange von der Stadt Heilbronn für seinen Nachruf
und allen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Im Namen aller Angehörigen:

Claudia John

Biberach, im Oktober 2011